

* * Les journaux du Brésil publient la bulle apostolique qui réorganise la hiérarchie ecclésiastique dans ce pays.

Léon XIII partage le Brésil en deux provinces : celle du Nord, métropole Bahia ; celle du Sud, métropole Rio-de-Janeiro.

La province de Bahia, comprendra les anciens diocèses de Balem, Para, Saint-Louis, Fortaleza, Olinda, Goyaz, et les nouveaux diocèses de Manaus et de Parahyba.

Celle de Rio comprendra les évêchés de Saint-Pierre-de-Rio-Grande, Saint-Paul, Marianha, Diamantina, Cuyaba et deux nouveaux diocèses qui seront bientôt fondés.

Cet acte du grand Pape assurera nous en avons le ferme espoir, la pacification religieuse dans ce pays.

* * A quelque distance de Manopade, ville entièrement catholique et située au sud-est de la mission du Maduro (Indes Orientales) s'élève une petite montagne qui s'avance jusqu'au bord de la mer. Au pied de cette montagne se trouve une magnifique grotte, appelée par les chrétiens la grotte de Saint François-Xavier. C'est là que, d'après la tradition, le grand apôtre des Indes, pendant qu'il évangélisait cette contrée, se retirait le soir pour vaquer à la prière et prendre un peu de repos.

La disposition de cette grotte, au pied de la montagne, à quelques pas des flots, avec une petite source d'eau douce, réveille naturellement le souvenir de la grotte du rocher Massabielle.

Aussi, dans une niche creusée au fond de la grotte, on a déjà placé une belle statue de Notre-Dame de Lourdes qui commence à attirer un certain nombre de pèlerins. On entretient l'espérance de voir un jour s'élever au-dessus de cette grotte une belle église à la gloire de Notre-Dame de Lourdes.

AUX PRIERES

Sr St Jean de Goto, (née Jane Annie Cameron) de la Congrégation Notre-Dame.

Sr Flavie Pelletier, religieuse converse des sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie.

Godéfrois Martel, l'Assomption.

EXPOSITION DE CHICAGO

Maison de pension pour ecclésiastiques

Pendant le temps de l'Exposition

Tenue par Mme F. Leblanc, 41, rue Sibley, à quelques pas de l'église des Canadiens.

Cette maison est recommandée par le Rév. M. Bergeron, curé de Notre-Dame. Prix très modérés.

On s'empressera de fournir tous les renseignements qui seront demandés.

S'adresser à Mme F. Leblanc 41 rue Sibley, Chicago Ill.